



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

20/01/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

El diputado Santiago Creel denunció que AMLO lleva años atacando a la UNAM

CIUDAD DE MÉXICO (ALBERTO GARCÍA SARUBBI).- El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel alertó que desde hace años el presidente Andrés Manuel López Obrador ha atacado a la UNAM. Además, recriminó a la Secretaría de Educación Pública por no ejercer sus funciones para cancelar la cédula de la ministra Yasmín Esquivel. Destacó que la SEP es la responsable de expedir las cédulas profesionales, por lo cual la dependencia también debe involucrarse en el caso de la Ministra, ya que dicha credencial faculta a un abogado a ejercer su profesión.

<http://n9.cl/dt6sx>